



Bei Rückfragen:

Daniela Nossek

Tel. (07 11) 64 88 360

d.nossek@radeberger-gruppe.de

PRESSEINFORMATION

Kronkorken-Aktion von Stuttgarter Hofbräu

„Ein Herz fürs Ländle“ bringt 45.000 Euro Spenden

Stuttgart, 31. Juli 2024. Seit vielen Jahren schon sammeln Stuttgarter Hofbräu Liebhaber fleißig Kronkorken für Aktionen der Brauerei. Bei der neuen Sammelaktion rückte unter dem Motto „Ein Herz fürs Ländle“ der soziale Charakter in den Fokus. 45 Tage lang wurden täglich 1.000 Euro für die Gewinner plus 1.000 Euro als Spende für Vereine und soziale Projekte der Region verlost. Jetzt wurden die Spenden feierlich überreicht.

„Mit dem sozialen Gedanken dieser Aktion haben wir in unserer Heimatregion sehr viele Menschen erreicht und eine stolze Spendensumme von 45.000 Euro erzielt“, freut sich Martin Alber, Sprecher der Geschäftsleitung von Stuttgarter Hofbräu. „Wir sind von dieser überwältigenden Resonanz so begeistert, dass wir uns bei allen Mitmachern herzlich bedanken und über eine Fortführung im nächsten Jahr nachdenken.“

Die Teilnahme an „Ein Herz fürs Ländle“ war einfach: Unter jeder im Aktionszeitraum gekauften Aktionsflasche von Stuttgarter Hofbräu, steckte unter dem Kronkorken ein Code, der online eingegeben werden konnte. 45 Tage lang gab es eine Auslosung von 2.000 Euro. Über 1.000 Euro durften sich die Gewinner selbst freuen, über die restlichen 1.000 Euro die sozialen Einrichtungen.

Die Spendensumme wurde auf insgesamt 14 Organisationen aufgeteilt, deren Arbeit sich auf verschiedene sozialgesellschaftliche Themen konzentriert. Fünf Organisationen wurden von Stuttgarter Hofbräu vorgeschlagen, neun von den Gewinnern selbst ausgesucht.

Zu den glücklichen Spendenempfängern zählen unter anderem das Tierheim Stuttgart, der Verein Stille Not, die Stiftung VfB Brustring der Herzen, der Landesnaturschutzbund und die Hilfsorganisation STELP.

Die Spenden in unterschiedlicher Höhe fließen somit in Projekte für das Tierwohl, zur Armutsbekämpfung, für ein zukunftsfähiges und nachhaltiges Miteinander, den Natur- und Umweltschutz sowie zur Unterstützung bedürftiger Menschen.

Mit der Überreichung der Spendenchecks im Sonja Merz Biergarten im Stuttgarter Schlossgarten stellte Martin Alber fest: „An dieser gelungenen Aktion zeigt sich, dass wir gemeinsam Großes bewirken können. Schließlich schlägt in uns allen ein Herz fürs Ländle!“



Von oben links: Nikolaus Meyerding (STELP e.V.), Katharina Renz (Biergarten im Schlossgarten), Christine Lorenz-Gräser (Landesnaturschutzverband Baden-Württemberg e.V.), Serkan Eren (STELP e.V.), Sonja Merz (Biergarten im Schlossgarten), Timo Hildebrand (STELP e.V. sowie Markenbotschafter VfB Stuttgart), Daniela Nossek, Jörg Koschinski, Martin Alber (alle Stuttgarter Hofbräu), Gudrun Nopper (Stille Not Stuttgart e.V.)

Foto: Stuttgarter Hofbräu, Abdruck honorarfrei

Stuttgarter Hofbräu – die moderne Traditionsbrauerei im Herzen von Stuttgart

Die Stuttgarter Hofbräu mit dem beliebtesten Bier der Region trägt als einzige Brauerei die baden-württembergische Landeshauptstadt im Namen. Diese Verbundenheit zu ihrer Heimatstadt unterstreicht die Traditionsbrauerei auch mit ihrem klaren Bekenntnis: „Fürs Leben gern ein Stuttgarter“. Ihre Historie reicht bis in das 16. Jahrhundert zurück. Nach verschiedenen Zusammenschlüssen trat die Stuttgarter Hofbräu im Jahre 1872 erstmals als Württembergisch-Hohenzollerische Brauereigesellschaft auf und war ab 1883 offizieller Lieferant des königlichen Hofes. Auch heute begeistert die Stuttgarter Hofbräu ihre Kunden in Handel und Gastronomie, vor allem aber die Bierliebhaber in der Region mit ihrem umfassenden Sortiment. Bei zahlreichen Veranstaltungen in Sport und Kultur sowie auf Events wie dem Frühlingsfest oder dem Cannstatter Volksfest auf dem Wasen gehören die Stuttgarter Hofbräu-Biere dazu wie der sprichwörtliche Schaum auf dem Bier. Weil ihre Biere nur aus besten natürlichen Rohstoffen gebraut sind, setzt sich die Stuttgarter Hofbräu seit mehr als zwei Jahrzehnten für den Natur- und Landschaftsschutz in Baden-Württemberg ein. Die Stuttgarter Hofbräu Umweltstiftung unterstützt dabei neben dem NABU Baden-Württemberg und dem schwäbischen Heimatbund auch eine Reihe größerer und kleinerer Naturschutzmaßnahmen mit Fokus auf das Thema „Wasser“. Weitere Informationen auch unter: www.stuttgarter-hofbraeu.de